

生徒会プロローグ (12月第3週)

令和6年12月16日(月)

最近は寒さが増し、2024年も残り少なくなってきたね。ところで、その年を漢字一字で表す「今年の漢字」が決まったそうです。みなさんはご存じですか？それは…「金」です！なぜ金になったのかというと、今年の夏に行つた「佐渡島の金山」が世界文化遺産に登録された事などが理由となっているそうです。ちなみに、オリンピックでの金メダル数は、20枚となっていて、総メダル数は45枚で世界3位となっています！素晴らしい活躍でしたね。みんなの「今年の漢字」は何でしょうか？残り少ない2024年、やり残すことがないようにしましょう！

令和6年12月17日(火)

残すところ、2024年も残りわずかとなりました。年末、ということで2024にうまれた男女に多かった名前、TOP3を気になったので調べてみました。どんな名前か少し予想してみてください。

まず男の子の名前です。1位はハルト、2位はミナト、3位はリクでした。

続いて女子の名前です。1位はツムギ、2位はエマ、3位はサナでした。

皆さんの予想は的中しましたか？去年の名前ランキングでも、男の子の名前1位がハルトだったので驚きました。

令和6年12月18日(水)

みなさんは今年の大晦日をどう過ごしますか？私は新年に向けて気持ちを入れ替えるために、お寺に除夜の鐘を鳴らしに行こうと思います。除夜の鐘の「除夜」とは旧年を除くという意味で、大晦日の夜という事だそうです。またかつて中国の宋の時代に鬼払いのために行われていたそうです。除夜の鐘は12月31日のちょうど12時に鳴らされます。ぜひ皆さんも除夜の鐘をならしに行ってみてください。

令和6年12月19日(木)

令和6年12月20日(金)

そろそろクリスマスですね！！なので、クリスマスに関係する話をしようと思います。みなさん、サンタさんのイメージカラーは何色ですか？そう！赤ですよね！実はあの赤のイメージは、コカ・コーラ社がコーラの商品の売るために作り上げたものなんです！CMの中で赤いコーラとつながるようにサンタの衣装を赤にしたらしいですよ。恐るべし、コカ・コーラですね・・・

やってみた挑戦が大きな成功につながることもあるのですね！ちょっとでもやってみたいと感じたことに、どんどん挑戦してみるといい結果をつかめるかもしれませんね。